

Ayuntamiento de Cillan
Pza. Escuelas s/n
Cillan
05149 Ávila

Cillan 17 de Julio de 2021

Queridos vecinos/as

Estamos a unos días de las fiestas patronales de nuestro pueblo, y ya por segundo año consecutivo, no podremos celebrarlas de la forma que veníamos haciéndolo en años anteriores, debido a la pandemia.

El virus nos ha obligado a adaptar y adaptarnos, pero la vida sigue y debemos seguir viviéndola con la mayor normalidad posible, no tenemos otra que seguir trabajando, relacionándonos con mucha gente en la calle, en los supermercados, en los medios de transporte, y necesitamos también disfrutar, salir de esta tensión, de este miedo al contagio, no se puede vivir plenamente si se tiene miedo; eso sí sin bajar la guardia y cumpliendo con todas las medidas de prevención a nuestro alcance.

El mayor riesgo está en lo que no se controla, los botellones, las celebraciones en domicilios particulares, etc., en las que participan personas de distintas familias, pueblos, o ciudades.

También se criminaliza, acusa, a los jóvenes sobre todo, y es verdad que las imágenes de aglomeraciones multitudinarias sin mascarilla, sin distancia, son preocupantes, pero eso no les convierte en culpables, todos tenemos responsabilidad en lo que ocurre, no hace mucho los padres veían, veíamos, con buenos ojos estas prácticas, de hecho el modelo de fiestas, orquesta y borrachera, se impuso con el OK del respetable y sigue vigente. Y quizás, si como sociedad no nos hubiéramos dejado robar el presupuesto de sanidad, o el de investigación, podríamos haber detectado a tiempo, o vencido esta pandemia.

Ya el año pasado por estas fechas el Ayuntamiento tenía organizadas algunas actividades culturales para celebrar las fiestas, teatro, folklore, etc., por supuesto actividades donde podía garantizarse todas las medidas de seguridad. Entonces el Ayuntamiento fue sensible a un movimiento social contrario a la celebración y suspendimos dichos actos. ¿Nos equivocamos, acertamos?

Este año hemos tomado la determinación de programar una actuación de un grupo folklórico, "Trebejo", una obra de teatro, "Lázaro de Tormes", y unos pasacalles amenizado con dulzaina.

Finalmente os pedimos la máxima participación, y colaboración para disfrutar juntos de las fiestas con seguridad, pero también con alegría.

iiiiiiiiiiiiViva Santiago, y Santa Ana!!!!!!!!!!!!!!

